

BAB 4

KESIMPULAN

Sebagai media massa *online* yang diatur oleh UU No 40 TH 1999 perihal Pers, yang mencantumkan fungsi kontrol sosial. Fungsi kontrol sosial dapat dilihat di informasi terkait pendesakan mundurnya Terawan Agus Putranto sebagai Menteri Kesehatan Republik Indonesia yang diberitakan melalui salah satu media massa *online* yaitu Tribunnews.com. Intensitas membaca berita *online* terkait pendesakan mundurnya Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto dapat menimbulkan atau mempengaruhi kepercayaan masyarakat dan citra dari Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto juga dapat memberikan pengaruh terhadap kepercayaan masyarakat.

Pada bab ini akan diberikan kesimpulan – kesimpulan terkait dengan penelitian pengaruh intensitas membaca berita *online* tentang pendesakan mundurnya Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto di Tribunnews.com dan citra Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto terhadap kepercayaan masyarakat, dan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi pihak – pihak yang berkepentingan.

4.1 Kesimpulan

1. Dari hasil uji regresi sederhana menghasilkan nilai Sig 0,544 lebih besar dari 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa intensitas membaca berita *online* tentang

pendesakan mundurnya Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto di Tribunnews.com (X1) tidak memiliki pengaruh terhadap kepercayaan masyarakat (Y).

Dari hasil penelitian yang tidak berpengaruh dapat dijelaskan melalui teori proses selektif. Teori proses selektif ini menyatakan bahwa seseorang atau sekelompok yang memfilter atau menyaring informasi yang diterima sesuai dengan kepercayaan yang telah dimiliki sebelumnya sehingga tidak menimbulkan perubahan sikap atau perbuatan yang terlalu signifikan.

2. Dari hasil uji regresi sederhana menghasilkan nilai Sig 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa citra Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto (X2) memiliki pengaruh terhadap kepercayaan masyarakat (Y). Hubungan yang dihasilkan oleh citra Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto terhadap kepercayaan masyarakat cukup kuat. Dari hasil uji regresi sederhana juga menghasilkan nilai sebesar 44,6% yang menandakan bahwa citra dari Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto berkontribusi cukup tinggi terhadap kepercayaan masyarakat.

4.2 Saran

1. Saran Teoritis

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya dengan dapat mengembangkan penelitian ini atau mengkaji variabel lain seperti etos kerja Menteri Kesehatan terhadap kepuasan masyarakat karena dengan kinerja yang selama ini dilakukan oleh Menteri Kesehatan apakah masyarakat sudah puas atau hal sebaliknya. Penelitian ini juga dapat dikembangkan

menggunakan jenis penelitian lainnya yaitu jenis penelitian kualitatif dengan metode teori dasar. Metode teori dasar adalah metode dengan menguji sebuah teori terhadap permasalahan pemberitaan pada sebuah media dan citra tokoh terhadap kepercayaan masyarakat dengan tujuan teori yang digunakan dapat menjelaskan keterkaitan antar variabel atau memunculkan teori baru yang dapat menjelaskan lebih spesifik keterkaitan antar variabel.

2. Saran Praktis

Penelitian ini dapat menambah informasi terkait konsep kepercayaan masyarakat melalui intensitas membaca berita online di media massa dan citra tokoh.

